

Valdepeñas/Jueves, 22 de septiembre

# Un tomate de dos kilos en una huerta de Valdepeñas

Lanza - 06/02/2012

Juan Buitrago, propietario de una huerta y unas viñas en la zona de Santamaría de Valdepeñas, había cosechado un tomate de casi dos kilos. No era el único tomate de grandes dimensiones de esta huerta, aunque sí el mayor, ya que esta tierra había venido dando tomates de hasta un kilo en los últimos años. Buitrago no sabía a que se debía el tamaño de estos tomates, pero guardaba la semilla de los mismos de un año para otro y solía conseguir una buena cosecha. El resto de su cosecha (pepinos, melones, sandías...), eran de un tamaño normal.

